
　夏に咲く花を中心に、誰もが鑑賞できる花壇やプランターなどの花装飾を対象にしたコンクールです。花と
緑あふれる美しいまちづくりに取り組む地域の輪が市内全域に広がることを願って毎年開催し、今年で5回目
を迎えました。真夏の日差しの下で元気な花を咲かせた今年の受賞花壇を紹介します。

個人の部

◆ 幼 児◆ 児童・生徒

◆ 一 般

田村和子（白江町）

　回を重ねるにつれ、市内にフローラル
こまつの広がりと定着を感じます。これ
からも花の仲間を増やし、子供からおじ
いちゃん、おばあちゃんまでが一緒に
なって取り組めるような活動に発展する
とともに、花の咲く街角や庭先が増える
ことを期待しています。

奥村 富雄さん、奥村 清子さん（ともに鵜川町）

　旧北陸鉄道小松線鵜川遊泉寺駅跡に残る「う川
古代桜」。お花見以外でも楽しむことができるよ
うに花を植え育て、2日に1度の頻度で手入れに
通い、今では一年を通した花の名所になりまし
た。また、土居原ボンネット広場での花のおも
てなしなど、多岐に渡って活動されています。

団体の部

今江町町内会
【銀賞】下粟津町明るい町づくり
委員会、  下粟津町花の会
【銅賞】糸町町内会、  沖町町内会
【奨励賞】金平町老人会いきいき花壇、
金平町老人会花びらの会、フローラル沖
町、蓮花会（蓮代寺町）、木曽町ときめき
倶楽部花の会、若杉町町内会
【努力賞】白松町町内会、符津町町内会、
若杉町婦人会、城南ことぶき会、第一校
下婦人会、観音下町町内会・生産組合

金賞 金賞

【銀賞】矢田野小学校
【銅賞】蓮代寺小学校
【奨励賞】国府中学校、 犬丸児童クラブ
【努力賞】西尾児童クラブ

【銀賞】犬丸保育所
【銅賞】粟津温泉こども園

（敬称略）

【銀賞】高橋清美（南陽町）
【銅賞】高輪和子（土居原町）
【奨励賞】永井藍子（島町）、國本久美
子（河田町）、波佐尾弘子（松任町）
【努力賞】中川裕美（福乃宮町）

　町内の女性が中心となり、美しい見事な花々が
咲き誇る花壇を演出しています。町と花に寄せる
思いの大きさや、きめ細かな花づくりが感じられ
ます。約15年前、ごみ集積所の周りを花で彩るこ
とから始まり、現在ではごみの無いきれいな町へ
と発展した素晴らしい活動です。

　花が好きで始めた活動ですが、みんなが「手伝
うよ」と言ってくれ、仲間の輪も花壇の面積も広
がっていきました。近所の人が「きれいやね」と
喜んでくれるとやりがいを感じます。地域が花
いっぱいになることを願い、親株から枝や茎を
切り取って増やす「挿し芽」を色々な人に勧めて
います。美しいだけでなく、人とのつながりや
会話を生み出す花って本当にすてきですね。

花とふれあいの未知づくり協議会 空港通り花の会

西軽海町一丁目町内会

　小松空港利用者のおもてなしを目的に設立し、
32年目を迎えました。総延長325m余りの花壇
に、春は菜の花、夏はマリーゴールドなど、毎
年およそ5,000株の花苗を植え、水やりや除草、
追肥などを行っています。今後も見る人を元気
にしてくれる花の活動に期待します。

　国道360号の園町・細工町交差点間800mの
植樹帯に、地域町内会や沿道企業、智光幼稚園、
（一社）小松能美建設業協会、市上下水道局の皆
さんが、四季を感じる花を植え、管理しています。
年々活動賛同者が増え、これからますますの広
がりが期待されます。

フローラルこまつ実施本部事務局（緑花公園センター内）　☎24・8102

まちを花と緑でいっぱいに

審査員長　和田博幸さん
〔（公財）日本花の会主幹研究員、樹木医〕

いにしえ

受賞コメント 受賞コメント（代表  北道民子さん）
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2017夏  花のコンクール大賞

　う川古代桜が咲く時期には多くの人が訪れます
が、この鉄道跡地は数年前まで雑草やツタが生い
茂った状態でした。そこで花壇を設置し、桜が映
えるように、そして桜が散った後もたくさんの人
に来てもらえるように、
色鮮やかな花を植えてい
ます。肥料をやったり草
を取ったりと作業は大変
ですが、お世話になった
皆さんへの恩返しのつも
りで続けています。初め
ての品種に挑戦し、きれ
いな花が咲いたときはう
れしいです。
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